La Turbie
Maison a vendre (06320)

Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Référence 84551844
Prix 1790 000 €
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Maisons &
APPARTEMENTS

Estelle vous présente dans un écrin de verdure a quelgques minutes de la
Principauté, une villa en parfait état exposée Sud et au calme. Chacune des pieces
de la villa offre une vue exceptionnelle sur la mer et Monaco.La villa dispose d'une
entrée ou I'on peut garer 7 voitures.Localisation :La maison se situe entre Nice et
Monaco et est limitrophe a Beausoleil.Description :Cette charmante villa est batie
sur un terrain de 1600m2 arboré, dispose d'une large entrée avec garage et
stationnements. La maison est romantique avec un espace barbecue et une

piscine.Les volumes de la maison sont bien ...

Estelle presents to you in a green setting a few minutes from the Principality, a villa
in perfect condition facing south and in a quiet area. Each room of the villa offers an
exceptional view of the sea and Monaco.The villa has an entrance where you can
park 7 cars.Location : The house is located between Nice and Monaco and borders
Beausoleil. Description :This charming villa is built on 1600m? of land with trees, has
a large entrance with garage and parking spaces. The house is romantic with a
barbecue area and swimming pool. The volumes of the house are well distributed, it

is functional.On ...

E&M PROPERTIES
33 boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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